

Micreros de Valdivia encabezan campaña de solidaridad por los incendios en Biobío

EXITOSO ACOPIO. Cerca de treinta máquinas han recorrido ciudad recolectando ayuda para las familias afectadas.

Belen Reyes Ruiz
 equipo.cronica@australvaldivia.cl

Con una alta participación de la comunidad, la campaña solidaria impulsada por la agrupación Micreros Urbanos Valdivia registró un exitoso inicio en su primera jornada de recolección de ayuda destinada a las familias afectadas por los incendios forestales en la Región del Biobío.

La iniciativa comenzó la noche del miércoles con caravanas que recorrieron distintos sectores de la ciudad. "Aproximadamente a las ocho de la noche dimos inicio a las caravanas de micros, con cerca de 26 máquinas que se distribuyeron por todos los sectores de la ciudad, recorriendo pasajes y calles principales para recolectar la ayuda de las personas", explicó el representante de la agrupación, Carlos Nahuelpán.

El dirigente destacó especialmente el respaldo de la comunidad local, comentando que "el recibimiento de la gente fue buenísimo, muy bueno; juntamos prácticamente casi una bodega completa", lo que refleja, a su juicio, el compromiso solidario de los vecinos y vecinas de Valdivia frente a la emergencia que afecta al centro sur del país.

Las labores se extendieron hasta altas horas de la noche, no solo por el recorrido de las caravanas, sino también por el trabajo posterior de descarga, orden y acopio de los productos reunidos durante la jornada. "Estuvimos trabajando casi hasta la una y media de la mañana, aunque las caravanas terminaron cerca de las once y media", precisó Nahuelpán, valorando el esfuerzo conjunto de conductores y voluntarios que permitieron tan buen cierre del primer día de campaña.

CIERRE DE LA RECOLECCIÓN Y TRASLADO DE LA AyUDA

Debido al positivo balance de la primera jornada, la actividad se repitió durante la tarde



IMAGEN GENTILEZA URBANOS VALDIVIA.



IMAGEN GENTILEZA URBANOS VALDIVIA.



IMAGEN GENTILEZA URBANOS VALDIVIA.



CARAVANA DE MICROSCS RECORRIÓ LAS CALLES PRINCIPALES DE VALDIVIA.



LA CAMPAÑA SE CERRÓ AYER A LAS 23:30 HORAS JUNTO A LA COMUNIDAD EN LA PLAZA DE ARMAS DE VALDIVIA.



IMAGEN GENTILEZA URBANOS VALDIVIA.



IMAGEN GENTILEZA URBANOS VALDIVIA.



20:00

horas del lunes está programado el traslado de la ayuda solidaria hacia la Región del Biobío.

de ayer, comenzando a las 19:00 horas. "Ayer salimos nuevamente a las siete de la tarde para que no se nos hiciera tan tarde, y cerramos la campaña entre las once y once y media de la noche en la Plaza de Armas", indicó el representante.

“

El recibimiento de la gente fue buenísimo, muy bueno; juntamos (el miércoles) prácticamente casi una bodega completa..."

Carlos Nahuelpán
 Representante Agrupación
 Micreros Urbanos Valdivia.

En relación con el traslado de la ayuda reunida, Nahuelpán explicó que "en primera instancia íbamos a salir el día sábado, pero después tuvimos una reunión con el presidente de la asociación de dueños de máquinas y llegamos al acuerdo de salir el día lunes".

Agregó que, pese al cambio de fecha, "ellos nos van a apoyar con máquinas para trasladar la mercadería y además buscarán otro tipo de ayuda para cooperar".

Asimismo, detalló que se coordinó una salida conjunta con la Municipalidad de Valdivia, integrando la ayuda reunida en el centro de acopio del Coliseo Municipal con lo recolectado por los micreros urbanos. "La idea es que salga toda la ayuda junta, tal como se ha hecho en ocasiones anteriores. La salida está programada para el lunes a las ocho de la tarde desde el Coliseo", sostuvo.

Finalmente, Carlos Nahuelpán subrayó que la ayuda reunida por la agrupación será trasladada directamente en las propias máquinas hacia el sector de Lirquén. "Nuestra idea es que la ayuda que se junta en las micros, salga en las micros", concluyó. **csl**